

Ehrle triumphiert am Hohenneuffen

Lukas Ehrle gilt als eines der größten deutschen Berglauftalente aller Zeiten, am Sonntagvormittag hat der 18 Jahre alte Europameister von der LG Brandenkopf mit einer Zeit von 36.10 Minuten erstmals am Hohenneuffen triumphiert. Schnellste Frau auf der Burg war Corinna Coenning vom TSV Glems (43.50 Minuten). Rund 360 Läuferinnen und Läufer haben am Wochenende die 34. Auflage des Berglauf-Klassikers in Angriff genommen. Etwa 120 Kinder standen bei den Schülerrennen am Balzholzer Rathaus am Start. Der Berglauf war auch in diesem Jahr Treffpunkt für die lokale Laufszene. Die Athleten würdigten eine "großartige Veranstaltung". "Es hat alles gepasst", bilanzierte Michael Gneiting (TSV Frickenhausen) aus dem Organisationsteam. Zusammen mit dem TSV Beuren hatte der TSV Frickenhausen das Rennen organisiert. Ein ausführlicher Bericht folgt in unserer Dienstagsausgabe. *rei*